



Chers collègues

Bonjour et Bonne année 2026

Le comité de l'association des anciens se joint à moi pour vous souhaiter la bienvenue.

May Moufarrege Bou Nader, Myriam Ghosn, Maya Karam, Majd Moawad, Joe Bou Naoum et moi-même Carmel Ghafari Wakim.

Nous sommes à la Maison des Anciens sur ce beau Campus Charles Corm.

De nombreuses promotions et plusieurs générations. Nous avons parmi nous aussi quelques étudiantes et étudiants qui rajeunissent encore la moyenne d'âge des présents déjà jeunes.

Ahla wsahla bilkell

J'ai été très touchée par le message d'une collègue qui m'a écrit hier : je m'habille le cœur pour demain !!!

Nos cœurs sont habillés et habités de joie pour accueillir tout ce monde.

Tous les anciens de l'École sociale sont membres effectifs de l'Association des Anciens, les différents comités ont décidé de ne pas percevoir de cotisations.

Nous fonctionnons grâce aux donations.

La Maison des Anciens de l'USJ c'est chez nous. Nous appartenons à la grande communauté des Anciens de l'USJ sous le beau chapeau de la Fédération des Associations des Anciens de l'USJ. Le local se trouve juste à côté. Et nous avons en tant qu'anciens le privilège de pouvoir organiser des activités culturelles dans ce lieu. Le Bureau des anciens dont la directrice Helen Achou Tayar est parmi nous nous offre toutes les facilités et la logistique nécessaire à notre bon fonctionnement. Elle nous aime tellement qu'elle a travaillé durement dans les archives de l'École sociale pour constituer la data des anciens de l'ELFS qui nous permet de communiquer et de nous retrouver.

Merci Helen pour ton support inconditionnel.

Merci à notre chère directrice, notre inspiratrice Mme Rima Mawad qui a mis tout son souffle et son énergie et celle de l'École pour que notre regroupement et notre engagement se fassent dans les plus belles conditions.

Merci aussi à Cosette Daniel Habib pour toute sa disponibilité.

Et enfin Merci à l'USJ pour tout son support et sa générosité.

Et comme vous le constatez il s'agit d'une rencontre conviviale. Metel bil bayt. Un peu de travail sérieux et des nouvelles avant le petit déjeuner.

Cette belle assemblée en début d'année nous permet en 1^{er} d'échanger nos vœux. Bonne Année à toutes et à tous.

Mais aussi de modifier le nom de notre Association pour nous conformer au nouvel intitulé de notre École qui est devenue l'École supérieure de Travail social (diapo le décret).

Nous avons besoin du vote des membres, que vous êtes toutes et tous, pour modifier officiellement le nom de notre Association.

Procérons à ce vote tout de suite.

On change notre roll up avec le nouveau logo.

Nous avons de nouveaux statuts nous sommes désormais les anciens de l'ESTS **جمعية قدامى المعهد العالي للعمل الاجتماعي**

On va vous présenter les comptes de 2024 et 2025 (diapo comptes).

On va très vite passer sur les activités réalisées depuis que nous avons pris la relève de l'ancien comité. Nous profitons de l'occasion pour les remercier en la personne de Lama Yazbeck leur présidente et surtout Sima Antabli qui a fait la passation en l'absence de Lama à l'étranger.

Nos activités sont toutes d'ordre culturel et ou de loisirs mais elles ont contribué à resserrer les liens entre nous et avec notre École.

Au début de notre mandat nous sommes allés vers nos collègues des régions : à Jbeil et à Tripoli.

Puis il y a eu la 1ere rencontre à l'École sociale le 26 janvier 2023 dans des conditions peu faciles dans le pays ; les manifestations se déroulaient à proximité mais 70 collègues étaient au rendez-vous dans la salle et 25 en ligne. Le coup d'envoi fut donné.

Une rencontre le 27 mai 2023 au cours de laquelle nous avons modifié nos statuts pour permettre l'adhésion de tous les diplômes de notre École quel que soit le diplôme obtenu.

Puis il y eut les 75 ans de l'École auxquels nous avons participé : présence et prise de parole à la fête de l'École le 8 novembre 2023.

Nous avons organisé le grand Dîner des anciens le 3 décembre 2023 pour fêter à notre manière les 75 ans de notre École. Cette soirée fait encore parler d'elle.

Le 18 mai 2024 une belle collaboration avec les étudiants et leur professeur Nora Daccache donna naissance à une belle aventure à tripoli : Tripolien.

Nous étions 20 personnes autour de l'équipe de l'École à participer au diner des 150 ans de l'USJ.

Tisseurs de lien social nous avons profité de plusieurs occasions au Liban et à l'étranger pour des rencontres informelles marquant des visites à nos ainées ou fêter le passage de certains collègues au Liban ou encore les 50 ans de la promotion 1975.

Nous avons signé un accord avec Adyan et Sworld pour documenter l'expérience des travailleurs sociaux religieuses et religieux et les valeurs ajoutées de leur deux profils religieux et social. Nous allons bientôt procéder au tournage des entretiens.

Nous avons participé nombreux à la signature du livre de Hyam Kahi.

Nous avons pu diffuser quelques offres d'emploi.

Nous avons parlé et fait parler de nous. A travers toutes ces activités mais aussi à travers les témoignages de 26 collègues diffusés sur les réseaux sociaux de notre Association ainsi que ceux de l'USJ partagés par un bon nombre d'internautes.

Aujourd'hui l'activité en cours : la formation continue financée par notre Association : vous avez déjà vu dans le relevé de compte et les annonces que nous avions faites que nous avons financé cette formation en participant avec 9000 dollars dont 8650 payés directement et 350 payés via l'USJ vu que nous y avions reçu des donations à cet effet.

4 cours ont lieu. Un déjà terminé avec de bonnes évaluations **Bien-être et performance**

L'un est en cours : **La méthodologie du projet**

et 2 autres sont programmés pour mars et avril 2026,

Innover par l'ingénierie sociale et L'orientation professionnelle

Vous pouvez encore vous inscrire auprès de l'ESTS.

Pour pérenniser cette belle journée nous allons avec ceux qui le souhaitent recueillir des témoignages filmés par les collègues que nous pourrons utiliser éventuellement sur les réseaux sociaux pour promouvoir la formation de travailleur social auprès des plus jeunes.

Ce sera fait ici devant le nouveau roll up avec le nouveau logo.

On vous posera des questions sur :

Un moment inoubliable dans le travail social.

Un souvenir de la formation à l'ELFS.

Travail actuel.

Premier poste.

Stage qui a marqué.

Qu'est-ce que vous pouvez apporter à la formation comme valeur ajoutée ?

Aux étudiants : notre avenir ° Qu'est-ce qui vous a amené à faire des études en travail social ?

A celles et ceux qui ont suivi l'exemple d'une sœur d'une mère ou d'un frère : votre témoignage est important : Siham, Dima, Viviane.

Qu'attendez-vous du réseau des anciens ?

Le chemin est long et il y a encore beaucoup à faire pour mettre encore plus de lumière sur les travailleurs sociaux anciens de l'École supérieure de travail social, leur particularité ainsi que celle de leur formation.

Notre mandat arrive à sa fin et nous lançons dès aujourd'hui un appel à candidature pour un nouveau comité à élire en juin.

Retenez dès aujourd'hui la date du samedi 13 juin ou 27 juin pour les élections d'un nouveau comité à qui nous serons heureux et fiers de passer le flambeau tout en restant à sa disposition pour tout support.

Honnêtement la tâche n'est pas difficile.

Elle demande de l'enthousiasme et un peu de temps.

Merci pour votre écoute, bon appétit et belle matinée à passer ensemble.